

Montevideo, Viernes 23 de mayo de 2014

Estimados docentes:

Escribo esta carta para dar una devolución desde punto de vista estudiantil lamentablemente negativa en ámbitos generales.

Primero que nada, quiero destacar que hay un error ENORME, en el cálculo de las horas de trabajo de nuestra parte. En el programa se especifican 40hs totales para la dedicación a pre-informes; informes; y orales. Lo que dividido en las 3 practicas nos dejaría menos de 14hs en total para cada tarea. Estas horas en lo personal nos ha llevado SOLAMENTE LA ELABORACION DEL PREINFORME.

Segundo, no queda en claro y aparentemente luego de la corrección de los preinformes, no existe un criterio único de corrección. Tampoco quedan en claro en los instructivos muchos aspectos que deseamos realicemos.

Por ultimo un tema que en lo personal encuentro, muy poco apoyo de la parte docente, salvando sólo las inquietudes que nos ha contestado Pablo Toscano.

Me gustaría saber cómo se podría encontrar una pronta solución sobre todo al primer punto ya que es un curso de 4 créditos, menos que las Físicas Experimentales y se está pidiendo a mi parecer demasiado para esto.

Sin más me despido, quedo a la espera de su pronta respuesta.

Saludos

Michael Varela